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VERBALE RIUNIONE del 10 Luglio 2014 
     Sala Polivalente - Via Custoza – Volta Mantovana (MN) 
 
 
 

Partecipanti : 
PRESENTI : Raffaella Scattolon, Claudio Galuppini, Marco Magalini , Maurizio Agosti, Roberto Villini, Angiolia 
Galeazzi, Marcelo Fabian Przybylak, Bruno De Giuli, Elisa Sutti, Tony Martin, Tommaso Borghini, Jacopo Angelini. 
 
 

O.d.G. : 
 

1- Lettura e approvazione del verbale assemblea del 03 Luglio 2014. 
2- Valutazione della possibilità di partecipare alla Notte Bianca in data 26 Luglio 2014 a Volta Mantovana ed alla 

modalità con cui proporsi all’evento. 
3- Sviluppo della proposta dell’applicazione “Comuni-chiamo” da presentare all’Amministrazione Comunale.  
4- Definizione dei possibili utilizzi del sito internet del gruppo e raccolta di proposte di argomenti e materiale da inserire 

nel sito. 
5- Puntualizzazione della funzione del modulo raccolta dati, proposto da Tommaso Borghini, al fine di chiarire quale 

possa essere la miglior modalità di costruzione dello stesso. 
6- Varie ed eventuali. 
7- Prossima riunione e relativo ODG 

 
Esame dei punti : 

 
 

1 - Lettura e approvazione del verbale assemblea del 03 Luglio 2014 
Il verbale relativo alla scorsa riunione è stato letto, condiviso ed approvato dai presenti.  
 
2 - Valutazione della possibilità di partecipare alla Notte Bianca in data 26 Luglio 2014 a Volta Mantovana ed alla modalità con 
cui proporsi all’evento 
Dopo un breve confronto, visto anche il poco tempo a disposizione, si è preferito scegliere di non partecipare, ma valutare più 
avanti possibili eventuali proposte per l’anno prossimo   
 
3 - Sviluppo della proposta dell’applicazione “Comuni-chiamo” da presentare all’Amministrazione Comunale 
Marco Magalini ha letto le informazioni ricevute a riguardo (che si allegano al presente verbale) . E’ stata constatata l’utilità che 
può avere  l’applicazione. Claudio Galuppini ha fatto notare che occorre capire la valenza che queste segnalazioni hanno, cioè se 
sono solamente comunicazioni di servizio , o se possono essere anche utilizzate per segnalazioni di infrazioni che necessitano 
un riscontro certificato. Marco Magalini approfondirà la questione chiedendo riscontro ai realizzatori del software. Utile sarebbe 
inoltre avere un riscontro anche da comuni che lo stanno già utilizzando. Visto che tra questi comuni vi è anche Colorno, 
Raffaella Scattolon chiederà a Marco Boschini (ex-assessore nel Comune di Colorno e anche vice-presidente dell’assoc.Comuni 
Virtuosi ) informazioni e conferme sull’utilità del progetto. 
Una volta definiti questi due ultimi dettagli Marco Magalini preparerà una relazione completa, che rappresenterà la proposta da 
sottoporre al Comune, dove verranno specificate le caratteristiche tecniche, i costi, le tempistiche di installazione e utilizzo, i 
metodi, e i benefici che ne deriveranno in termini di servizio, di risparmi di tempo o altro. Questa relazione una volta 
predisposta, verrà condivisa col il gruppo durante uno dei prossimi incontri, ed eventualmente integrata con osservazioni. 
Dopo essere stata approvata e confermata dal gruppo, verrà presentata ufficialmente all’amministrazione comunale.  
 
4 – Definizione dei possibili utilizzi del sito internet del gruppo e raccolta di proposte di argomenti e materiale da 
inserire nel sito. 
Necessario è stato capire che utilizzo fare del sito: se solo una vetrina dove vengono pubblicati periodicamente contenuti , 
oppure se farlo diventare invece una finestra alla quale i cittadini possono affacciarsi, essere coinvolti. Non necessariamente 
però una funzione esclude l’altra e l’ideale sarebbe un sito dove vi è la parte contenutistica e di informazione, ma anche la 
sezione più interattiva con gli utenti. Questa seconda funzione è stata considerata necessaria per poter creare una comunità 
attiva . Tommaso Borghini si è espresso a favore dell’utilizzo di un forum / blog per meglio favorire le discussioni su 
determinati argomenti. In questo caso però sarebbe utile avere un motore di ricerca interno valido, o la possibilità di aggiungere 
tag , di modo che la ricerca di informazioni o info su un determinato argomento ne sia facilitato.   
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Roberto Villini propone inoltre, per le persone che non amano “apparire”, di predisporre una sezione nella quale possono 
inviare una loro idea /proposta. 
 
5 – Puntualizzazione della funzione del modulo raccolta dati, proposto da Tommaso Borghini, al fine di chiarire 
quale possa essere la miglior modalità di costruzione dello stesso. 
Il modulo raccolta dati si è visto che può rilevarsi uno strumento importante per favorire la partecipazione attiva dei cittadini: il 
raccogliere le idee, proposte, dividerle per argomenti, capire quale può essere una tematica sentita da molti, organizzare una 
raccolta firme, farla diventare un’istanza da sottoporre all’amministrazione comunale, sono tutte azioni che dimostrano il fatto 
che ascoltiamo la gente, che siamo loro vicini, facciamo sentire la loro voce, e cerchiamo anche di realizzare determinati progetti, 
tutto questo le fa sentire coinvolte e le si motiva a partecipare sempre più. Fondamentale è quindi che il gruppo dedicato alla 
comunicazione e democrazie, si riunisca per pensare e produrre gli strumenti più adatti a mettere in atto questo processo di 
partecipazione . Chiunque comunque può contribuire con proposte e spunti in merito. 
 
6 – Varie ed  eventuali 

- Tony Martin ha fatto presente che quando è necessario stampare comunicazioni o documenti, se possibile è meglio 
utilizzare carta riciclata 

- A Jacopo Angelini , nuovo arrivato, ha fatto presente che è stato stimolato a partecipare all’incontro del gruppo, oltre 
che per conoscere persone di Volta  (non è da molto che vive qui) , anche dal sapere che esiste un gruppo di cittadini 
attivi . Ha segnalato inoltre che il fratello ha fondato un laboratorio dal nome FarWaste, dove vengono costruiti 
arredamenti con materiali di recupero. Questo è senz’altro utile per arricchire il nostro progetto riguardante i rifiuti e il 
riciclo. 

- Elisa Sutti e Roberto Villini hanno cercato informazioni riguardanti le macchinette per la raccolta differenziata che in 
cambio danno buoni spesa o sconti, o altro. Continueranno nell’approfondimento della cosa, per portare più 
informazioni possibili al riguardo. 

- Raffaella Scattolon ha presentato una relazione su incontri ed eventi di sensibilizzazione in merito al progetto TAV , ai 
quali sta partecipando . Si vedano allegati . 

- Organizzazione delle registrazioni dei documenti : si è deciso che per indicare il numero di protocollo sui documenti 
non è necessario il timbro, ma basterà scriverlo a mano . Si invitano tutti a pensare per il prossimo incontro un metodo 
di organizzazione per l’archiviazione di pratiche , comunicazioni, ecc. .  

- E’ stata confermata la richiesta da fare all’amministrazione comunale di documentazioni riguardanti il servizio raccolta 
rifiuti e il servizio idrico. 

-  
5 – Prossima riunione e relativo OdG  
E’ indetta per giovedì 17 Luglio 2014 alle ore 21.00 presso la Sala Polivalente di via Custoza in Volta Mantovana. 
Prossimo OdG :  

1- Lettura e approvazione del verbale assemblea del 10 Luglio 2014. 
2- Costruzione del sito internet ufficiale del gruppo, valutazione proposte sull’impostazione   
3- Presentazione al gruppo  da parte di Marco Magalini della relazione sulla proposta dell’applicazione “Comuni-

chiamo” da presentare all’Amministrazione Comunale.  
4- Valutazione di possibili proposte sul volantino raccolta dati 
5- Varie ed eventuali. 
6- Prossima riunione e relativo ODG 

 
 

Il Segretario 
 

(Raffaella Scattolon) 
 

 
       


